

L'ONU demande à Israël de reprendre le transfert des revenus fiscaux palestiniens

22 novembre 2011 – Le Secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon, s'est entretenu mardi au téléphone avec le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu pour souligner la nécessité de désamorcer la situation tendue actuelle afin de créer un environnement propice à la reprise des négociations directes entre les Israéliens et les Palestiniens.

« Le Secrétaire général a encouragé le Premier ministre Netanyahu à reprendre immédiatement le transfert des revenus de TVA et de droits de douanes palestiniens conformément aux obligations légales d'Israël », a indiqué son porte-parole dans un compte-rendu de la conversation téléphonique.

Le gouvernement israélien avait décidé de geler le transfert de ces revenus après l'admission de la Palestine comme Etat membre à part entière par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO). Le Secrétaire général a rappelé qu'Israël est dans l'obligation de verser ces fonds qui appartiennent à l'Autorité palestinienne.

Ban Ki-moon a également fait part de sa profonde préoccupation concernant l'annonce israélienne d'étendre les colonies dans les territoires occupés, y compris à Jérusalem-Est, ce qui sape les efforts actuels pour arriver à un accord de paix et viole le droit international.

Le Secrétaire général a salué la décision d'Israël de permettre de nouveaux projets de construction de l'ONU à Gaza d'une valeur de 5,5 millions de dollars, et il a encouragé le gouvernement israélien à lever le blocus de Gaza comme le demande la résolution 1860 du Conseil de sécurité, a précisé son porte-parole.